
ATA Nº 10/2021/2025 

 

------ Aos vinte e cinco dias de setembro de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma 

horas, reuniu a Assembleia de Freguesia da União das Freguesias de Parceiros e Azoia, 

em sessão ordinária, na sede da Freguesia, sita na rua de Parceiros, nº 1630, em 

Parceiros.  

-----Faltaram as senhoras Susana Carpinteiro e Marta Silva (faltas justificadas). ----------------- 

-----Abriu a sessão o Presidente, José Manuel Ferreira, começando por referir ser 

necessário aprovar, no final da sessão, a ata em minuta, devido ao Contrato 

Interadministrativo de Delegação de Competências que deve ser aprovado para enviar 

para o Município de Leiria. -------------------------------------------------------------------------------- 

------- Passou-se à votação da ata da reunião da assembleia de vinte e sete de junho de 

dois mil e vinte e três, tendo sido aprovada por unanimidade. --------------------------------- 

----- De seguida, o presidente da assembleia, questionou a assembleia se havia algum 

assunto que se quisesse ver abordado. Não havendo nada, deu-se seguimento à ordem 

de trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A sessão teve a seguinte ordem de trabalhos: 

1. Relatório do Presidente da Junta sobre a atividade desta e relatório financeiro 

nos termos da alínea v) do nº 1 do artigo 18º. da Lei nº. 75/2013, de 12 de 

setembro – Informação, não carece de votação;  

2. Apresentação, discussão e votação da 5ª modificação ao Contrato 

Interadministrativo de Delegação de Competências no domínio da Educação e 

Ação Social Escolar, do Pré-Escolar e do 1º Ciclo do Ensino Básico; 

3. Outros assuntos de interesse para a Freguesia. 



----- Passou-se depois à ordem de trabalhos e no primeiro ponto, o senhor Presidente 

da Junta apresentou o relatório da atividade desta e bem assim o relatório da situação 

financeira. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

----- Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos, o senhor Presidente da Junta 

fez a apresentação da 5ª modificação ao Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências no domínio da Educação e Ação Social Escolar, do Pré-Escolar e do 1º 

Ciclo do Ensino Básico, tendo referido que a alteração de verbas tem, primeiramente, 

em conta o valor e um maior número de crianças no Centro Escolar de Parceiros. Não 

havendo mais nenhuma observação, foi o Contrato votado e aprovado por maioria com 

uma abstenção do partido Chega. ---------------------------------------------------------------------- 

------ No terceiro ponto da ordem de trabalhos, foram feitas algumas observações, por 

parte do senhor Presidente da Junta, nomeadamente no que concerne ao Parque 

Desportivo, estando a ser concluída a 2ª fase (reboco, alumínios e canalização). Neste 

momento, está a ser preparado o Caderno de Encargos das Especialidades, 

nomeadamente, CCTB e as comunicações. Informou ainda que relativamente ao Jardim 

de Infância de Parceiros foram concluídas as obras previstas, tendo sido feita a 

substituição dos sanitários das casas de banho das crianças, a substituição do chão das 

salas, a substituição dos alumínios, remodelação do refeitório, climatização, a 

iluminação e a colocação de painéis fotovoltaicos. Os equipamentos do parque infantil 

foram também substituídos. O senhor Presidente da Junta informou que a mata tem, 

neste momento, eucaliptos para a criação de receita para a Junta. Em anos anteriores 

foi feito o mesmo procedimento, sendo este, um pedido de orçamento a três 

madeireiros, que irão entregar uma proposta em carta fechada. Não havendo uma 

proposta que atinja o valor achado correto, é feito um leilão entre os interessados. No 



ato da adjudicação, o madeireiro que apresentar a proposta mais alta, fará a entrega de 

50% do valor e antes do corte, será pago o remanescente. O senhor Alípio Rosa pediu a 

palavra para propor que a adjudicação possa ser de 50% e a 60 dias o pagamento 

remanescente, bem como, informou que seria mais conveniente que o corte fosse feito 

no início da Primavera.  O senhor Presidente informou ainda que o Torneio de Futsal 

será realizado a partir do dia 5 de outubro de 2023.  ----------------------------------------------  

----- Nada mais havendo a tratar, o presidente da assembleia deu por encerrada a sessão 

às vinte e uma horas e cinquenta minutos, da qual se lavrou a presente ata, aprovada 

por unanimidade em minuta, que vai ser assinada pelo presidente da assembleia e por 

mim que a secretariei. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Parceiros, 25 de setembro de 2023 

 


